
846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

07/07/2022 0 

PERIÓDICO

0 

 

 

Sergio Gutiérrez Luna dice que no se debe incluir 

al narco en un eventual pacto de paz  

 

Ante la propuesta de obispos de Zacatecas y Morelos para que el gobierno establezca 

un pacto con el crimen organizado para frenar la violencia, legisladores de Morena 

rechazaron esta propuesta, pidieron no politizar el tema de la estrategia de seguridad 

y hacer análisis más sereno. Ignacio Mier afirmó que la iglesia no tendría por qué 

intervenir en temas que solo le competen al Estado. En tanto el presidente de la 

Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, dijo no se debe incluir a los narcos en un 

eventual pacto de paz. 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1yFyXSpDZaszw09nY18nHM7jjAytJleZ4/view  

https://drive.google.com/file/d/1yFyXSpDZaszw09nY18nHM7jjAytJleZ4/view

